
 

 

 

 

 

 

 

  第３回学校運営協議会 

 １１月２２日（水）に第３回学校運営協議会を開きました。協議会では、以下の内容についての報

告と協議を行いました。学校評価≪中間評価≫については、学校評価アンケート（７月実施）の結果

を基に、取組の進捗状況を確認し、今年度後半の取組について見直しを行っています。その内容につ

いて、ご意見をいただきました。 

・２年生職業人講話及び地域清掃ボランティアの報告 

・学校の現状（生活面・学習面）について 

・学校評価≪中間評価≫について 

・花苗植えボランティア活動について 

 

  ≪花苗植えボランティア活動≫ 

 １２月１３日（水）１５時３０分から花苗植えボランティア活動を行

いました。この活動は、校内に花苗を植える活動を通して、校内美化の

意識を高めることを目的としています。 

活動には、参加希望者、生徒会役員、１・２年生の整・美委員、部活動

（陸上部・女子バレー部）の約１７０名が参加しました。また、地域の

方 （々大石膏盛堂様、民生委員様、区長様、本町の皆様、まちづくり推進

センターの方など）、学校運営協議会委員の方

にもご参加いただきました。 

 今年は参加者多数のため、苗植えだけでなく

落葉拾いや草むしりにも取り組みました。 

 作業を通して、地域の方と触れ合うことがで

き、大変有意義な時間となりました。校門から

の通りが、花でいっぱいになっています。お時

間の都合がつかれましたら、是非ご来校くださ

い。また、プランターについては、卒業式にも

飾る予定です。 
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【今後の予定】 

・第４回   ２月２２日（木） 

今回の花苗や球根、プランターなどは、大石膏盛堂様、鳥栖中学校

昭和 43年卒業生有志一同様からいただいたものです。 

ありがとうございました。 


